

Patrioten, wie Ew. Hochwohlgeb. Gnaden, und Sie, Hochweise Väter der Stadt, möchten sich vielleicht am ersten freuen, gegenwärtigen geringen Versuch einer Stadtbeschreibung zu beschützen, der aus patriotischer Liebe für Sachsens Residenz herfloß, und wenigstens etwas beitragen wird, die Kenntniß vaterländischer Geschichte zu erweitern, Liebe für diese Stadt, und Dankbarkeit für seine weise Regenten auch unter den Bürgern zu erwecken. Freylich wird Dero geläuterter Kennerblick gar bald die Mängel eines zu raschgearbeiteten Werks erblicken: aber ich hoffe auch, daß Dieselben gnädig und gütig genug seyn werden, Fehler, die ich in einem so wenig bearbeiteten Felde, aus